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古谷・小森谷年度、略して「谷・谷年度」も 12分の 11が過ぎ、残すところ 1か月あ

まりとなりまして、会長の時間も、あと 3回となりました。ドイツ組も例会場に戻って

きましたので、感想を聞かせていただきたいなと思います。そして佐藤孝子先生、桑原

正信先生、おかえりなさいませ。 

ところで、6月は年度最終月ということで、ロータリー親睦活動月間です。「クラブと

地区は、特にロータリー親睦活動月間である 6月中に、親睦活動を推進するよう奨励さ

れている。ガバナーは、月信で親睦活動を推進し、親睦活動の一年の活動状況について

地区研修・協議会または地区大会で報告するよう奨励されている。親睦活動グループは、

活動内容やロータリー一般について関心を高めるため親睦活動の日を設けたり、会員に

情報を伝え、活動を推進するためのウェブサイトを運営するよう奨励されている。」との

ことです。 

 

また、これから引き継ぎ行事が続きます。 

本日 6月 4日新旧合同理事会 

6月 11日新旧会長幹事会 

6月 15日パスト会長幹事会 

6月 18日新旧委員長引継会 

そして最後に 6月 29日さよならパーティーです。 

皆さまと大いに親睦を図っていきたいと思います。 

  

本日の予定 

■会員卓話「1 年を振り返って」(五大奉仕委員長) 

江口紀久江クラブ奉仕委員長／武澤郁夫職業奉仕委員長 

白戸里美社会奉仕委員長／田口精二国際奉仕委員長 

福田優子青少年奉仕委員長 

♬ロータリーソング♬ それでこそロータリー 
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6 月の強調月間『ロータリー親睦活動月間』 

2018-19年度会長 古谷弘之 
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佐藤孝子会員挨拶 

ただいま帰りました。背骨の圧迫骨折で 2 月

からお休みをいただいておりました。 

このようになるとは思いもよりませんでした。皆さん

もいつの間にか骨折、ということがあるかもしれません

ので、お気を付けください。また、会長幹事さんをはじ

め、おいでいただいたり、お見舞いをいただいたり致し

まして、本当にありがとうございました。 

 

司会進行 石川久 SAA 点鐘 古谷弘之 会長 福田優子 ソングリーダー 三ヶ尻智昭 親睦活動委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

【お客様及びご来訪ロータリアン】 

米山記念奨学生 王 萱（オウシエン 中国）さん 

皆様こんにちは 

また、古河に来ることが出来てすごくうれしいです。 

去る 18日（土）、19日（日）米山梅吉記念館に行って 

きました。初めて伊豆の方へ行きました。すごく楽し 

かった。一泊二日で 1日目は、米山梅吉記念館に行っ 

て米山梅吉さんの功績をうかがって、お墓参りもしてきました。 

夜は、余興もあり、楽しかったです。第 4分区の皆さんと高橋采子さんと一緒に 

歌を歌いました。「世界に一つだけの花」を歌いました。凄く親しくできて楽しかったです。今月末の 

お疲れ様パーティーには、参加させていただき、親睦を深めたいと思います。 

 

【月初めのお祝い】 

進 行：三ヶ尻智昭親睦活動委員長 

該当者：小林好子会員、江口紀久江会員 

山崎清司 PDG、小森谷久美会員 

岡村裕太会員、久野茂会員 

 

 

 

【委嘱状の伝達】 

小森谷久美会員に 2019-20年度地区 

RLIディスカッションリーダーを委嘱 

 

 

 

 

 

 

※ RLI：ロータリー リーダーシップ研究会 

DL：ディスカッションリーダー 

  

君が代、奉仕の理想、バースディソング オーディオ担当 

第 1901回例会 2019年 6月 4日（火）12時 30分 例会場 

米山記念奨学金贈呈 
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▮ 青少年奉仕委員会 福田優子 委員長 

［古河地区ローターアクト例会案内］ 

6月 22日（土）午後 7時 30分から、ホテル山水さんに於いて、松本絵理香 会長代行代理・

会計・クラブ奉仕委員・国際奉仕委員の卒会式が開催されます。 

出欠確認表を回覧いたしております。二次会の準備もございますので皆様よろしくご参加願います。 

▮ 岡村裕太 次期会計 

6 月 11 日及び 18 日の例会において、クラブ会費前期分（9 万円、40 歳未満の方は 6 万円）

及び周年事業積立金（1万円）をお預かりいたします。その次は移動例会になってしまいます

ので、なるべく早期の納入をお願い申し上げます。 

▮ 古河ゆきはなロータリー衛星クラブ 海老沼堯 世話人 

6 月 11 日(火)の衛星クラブ例会（19 時 30 分～、美容室ルピナス 2 階）の内容が変更になり

ました。古河市のシティプロモーション課の課長さんによる卓話です。 

皆さんも奮ってご参加ください。 

▮ RI規定審議会 山崎清司 2820地区代表議員 

4月 14日から 18日まで地区を代表し、シカゴで開催されました規定審議会に出席しました。 

規定審議会は国際ロータリー定款・細則・標準ロータリークラブ定款の組織規定を改正する

大切な会議で 3年に 1度開催されます。 

時間の関係で 3案件だけ報告いたします。 

1）職業分類の制限が撤廃されました。今まで 5 名以上の正会員の選出はならない、ただし 51 名以上は

10%より多くならない限りはオーケーとなっていましたが、すべてこの人数の制限が撤廃されました。

また公職についている人の入会も可となりました。ただし職業分類は残すことになっております。 

2）ローターアクトクラブが RI（国際ロータリー）に加盟されました。RIは全世界のロータリークラブお

よびローターアクトクラブの連合体であるということが決議されました。こうなりますと将来、アクタ

ーの人頭分担金が発生します。その金額や導入時期は理事会が決めるということです。  

3）欠席のメークアップに関する規定を改正する件です。例会の前後 14日間が同年度内になりました。 

毎回少しずつ報告いたします。 

▮ 出席委員会 福江眞隆 出席委員長 

 

 

 

 

 

 

  

第 1901 回例会（6/4） 第 1899 回例会（5/21）前々回 

名誉会員を除く会員数 53 名 名誉会員を除く会員数 53 名 

出席計算に用いた会員数 52 名 出席計算に用いた会員数 51 名 

出席又は Make Up 会員数 42 名 出席又は Make Up 会員数 41 名 

出席率 80.77％ 出席率 80.39％ 
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お名前 メッセージ 

  
古谷弘之会長 

小森谷久美幹事 

６月誕生日の方おめでとうございます。 

本日の「１年を振り返って」卓話後半を振り返って幹事と共に話させていただきます。 

  
山崎清司 PDG 規程審議会の出席のあと 40 日間ヨーロッパ修行旅行、ミュンヘンで古河東 RC メンバーをお迎

えし非常に感激しました。規程審議会では職業分類の制限撤廃、メイクアップの年度内 OK と

ローターアクトの RI 化と新しい制度が決まりました。 

  
石川久 王さんようこそ。６月生まれの皆様おめでとうございます。 

６月４日は 34 年前、現在の会社の入社日でした。 

  
植木静子 体調が整わず休会が多くて申し訳ありません。少しずつなるべく参加しようと思っています。 

  
江口紀久江 ドイツ楽しく親睦を深められました。なんと須永さんがビールデビューしちゃいました！ 

  
柿沼利明 古谷会長、小森谷幹事、ちょっと早いけど１年間大変ご苦労様でした。 

華々しい事業活動と厳正なる例会をしていただきましてありがとうございます。 

「東」にも確かな風は吹いていますね。 

  
桑原正信 皆様お久しぶりです。体調不良で大変ご迷惑をおかけしておりますが、ようやく５月を乗り切るこ

とができました。それにしても毎日暑い日が続きますね。お体にはくれぐれもお気をつけください。 

  
佐藤孝子 長い間、一休みさせていただきました。皆様にお見舞いや励ましをいただきましてありがとうござ

いました。健康であるありがたさに感謝です。 

  
須田純一 暑いですが、今年も頑張ります。 

  
白戸輝子 いよいよ梅雨入りの模様ですね。 

そしてまた、世界大会に行かれた皆様お帰りなさい。ご苦労様でした。 

本日会員卓話「１年を振り返って」古谷会長、小森谷幹事宜しくお願いいたします。楽しみです。 

  
福江眞隆 古谷年度もあと１か月。サヨナラパーティーは楽しみです。６月生まれの方々、おめでとうございま

す。佐藤孝子さん。復帰おめでとうございます。１年を振り返って、やっぱり健康が一番ですね。 

  
板橋孝司・井上学・海老沼堯・大高滋 

岡村裕太・小倉郁雄・小林好子・小山幸子 

坂田信夫・杉岡榮治・田口精二・武澤郁夫 

福田優子・星野龍肇・松井実・三ヶ尻智昭 

三田圭子・三田浩市・森敏夫・山腰すい 

古谷会長、小森谷久美幹事１年間大変ありがとうございました。 

振返りの卓話を宜しくお願いいたします。 

  

人数 合計 累計 目標額 達成率 

32 名 ￥83,000 ￥2,541,500 ￥2,200,000 115.52% 

スマイル委員 小林好子 
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古谷弘之 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

「1年を振り返って」 
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小森谷久美 幹事 

幹事のお役に就いてからもうすぐ 1年になろうとしています。昨年の今頃は、古谷

会長とうまくやっていけるか、理事会で怒られるんじゃないか・・・と不安ばかりで、

もうすぐ終了する今の時期をまったく想像できませんでした。この 1年間は本当に充

実した毎日でした。というより、目の前のことを片付けるのに精一杯で、あっという

間の 1年間と言った方がよいかもしれません。例会場でもバタバタしていて、余裕を

持って例会場に入っていても、気がつくと SAA石川さんの「点鐘 5分前です。」のア

ナウンスが入って、「えっ！」と思う 1年間でした。 

会員のみなさんに古谷会長年度をどのように評価していただくかわかりませんが、

古谷会長から先ほど話していただいたたくさんの奉仕事業、クラブ内の親睦活動、自

分なりに精一杯やったつもりです。でも、自分ひとりでやっているわけではなく、会

員のみなさんがそれぞれの立場で動いていただき、そして、的確なアドバイスをいた

だいたおかげで、1 年間乗り越えられたと思います。感謝いたします。そして、古谷

会長、会長の明るさで、私は 1 年間乗り切れたと思います。ありがとうございます。

あと 1ヶ月がんばりましょうね。 

次年度幹事は松本幸子さんです。きめ細かい気配りと行動力で、女性会長幹事年度

を引っ張っていってくれる頼もしい幹事になると思います。江口会長エレクト、松本

幹事エレクト、頑張ってください。 
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◆報告事項 

［1］回覧 

・岩井 RCより里山鑑賞会参加のお礼状 

・水戸 RC、水戸西 RC週報 

・6月 18日新旧委員長引継会出欠表 

［2］新旧合同理事会 本日（6／4）、19時よりやなぎや遊水亭にて 

［3］ロータリーの友、ガバナー月信各自メールボックスに配布 以上 

 

 

【お土産を頂きました】 

伊豆はちみつスティッククッキー（オウ シエンさん） 

 

 

 

 

 

 

 

◆例会を欠席する時は前日までに幹事又は SAA までご連絡ください。 

幹 事：小森谷久美 e-mail kumikomo@trio.plala.or.jp 0280-48-1425／FAX 0280-48-5588 

S A A：石川久 e-mail first-9@kiu.biglobe.ne.jp 0280-22-5523／FAX 0280-22-6606 

◆原稿の送信先は e-mail m5.matsui@nifty.com又は FAX 0280-22-4933（松井）までお願いします。 

 

例会日程 例会会場 内 容 

第 1903 回例会 

6 月 18 日（火） 
古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話「1 年を振り返って」(地区委員) 

山崎清司地区諮問委員／高橋采子地区米山学友委員長 

小森谷久美地区社会奉仕委員 

江口紀久江地区ローターアクト委員 

〖お弁当担当：喜楽飯店〗 

第 1904 回例会 

6 月 25 日（火）↓ 

6 月 29 日（土） 

ホテル山水 

移動例会（6 月 25 日分） 

古谷弘之会長、小森谷久美幹事お疲れ様パーティー 

18 時点鐘 

地区行事他 髙橋賢吾地区ガバナー スローガン「ロータリーの心と力を地域社会へ」 

創 立：1982 年（昭和 57 年 7 月 6 日）URL：http://www.kogaeast.jp 週報他、例会等の詳細情報はホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所 3F（古河市鴻巣 1189-4 電話 0280-48-6000 FAX 0280-48-6006） 

文 責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会 [松井・齊藤（愛）・柿沼] 

幹事 小森谷久美 

 


